

## Communiqué de presse

Charleville-Mézières, le 7 juin 2023

#### Décarbonation industrielle











# L'hydrogène : une opportunité pour les entreprises et les territoires...

Le 6 juin 2023, Ardennes Développement a organisé une conférence intitulée « Décarboner grâce à l'Hydrogène : des clés pour les entreprises et les territoires » . Cet évenement s'est tenu au Campus Sup Ardenne en présence de nombreuses entreprises et de représentants des collectivités ardennaises, venus échanger avec l'intervenant représentant l'action DINAMHySE (portée par le Pôle Véhicule du Futur) et France Hydrogène.

Le sujet Hydrogène est omniprésent auprès de nombre d'acteurs, qu'il s'agisse des dirigeants qui souhaitent optimiser leur empreinte carbone et piloter la transition énergétique de leur entreprise ou des élus qui réfléchissent au déploiement d'infrastructures ou de moyens de transports reposant sur ce nouveau vecteur. Afin de donner des clés de compréhension, dans les deux mondes, Ardennes Développement a organisé une conférence pour aborder les enjeux énergétiques et le rôle des différents acteurs. A travers des exemples concrets de projets menés par des entreprises et des collectivités, les participants ont pu découvrir le potentiel et les opportunités liés à l'Hydrogène, et tout particulièrement dans la Région Grand Est.

Cette conférence était animée par Jacques Haenn, Chargé de mission filière hydrogène Grand Est du Pôle Véhicule du Futur (action DINAMHySE) et Délégué Régional France Hydrogène (association qui fédère les acteurs de la filière Hydrogène au niveau national). Les participants ont pu échanger avec cet expert et poser leurs questions concernant la production, le transport, le stockage ou l'exploitation de l'hydrogène.

Partenaire des entreprises et du territoire, Ardennes Développement, l'agence de développement économique des Ardennes, a pour objectif de leur apporter des solutions concrètes et d'envisager avec eux les évolutions et les besoins futurs pour soutenir la croissance économique. Pour cela, l'agence s'appuie sur un réseau d'acteurs spécialisés, dont le Pôle Véhicule du Futur fait partie.

Pour faire connaître les dispositifs et les opportunités du territoire, Ardennes Développement multiplie les canaux d'information : site internet (<a href="https://ardennes-developpement.com/">https://ardennes-developpement.com/</a>), blog (<a href="https://blog.ardennes-developpement.com/">https://blog.ardennes-developpement.com/</a>), rencontres d'entreprises, conférences thématiques, webinaires...

En collaboration avec les partenaires publics et privés de son réseau, Ardennes Développement contribue au dynamisme de l'économie ardennaise, en allant au-delà du suivi et de l'accompagnement d'entreprises industrielles, qui constitue sa principale mission.

### À propos d'Ardennes Développement

Créée en octobre 2014 et financée par l'ensemble des acteurs économiques du territoire (Région Grand Est, les intercommunalités et les 3 chambres consulaires), l'agence de développement économique des Ardennes, ARDENNES DÉVELOPPEMENT, a pour ambition d'animer et de dynamiser l'activité économique des Ardennes françaises.

L'objectif : créer les conditions en faveur de la croissance économique et de l'emploi et redynamiser cet espace frontalier connecté à l'Europe.

www.ardennes-developpement.com | LinkedIn | Twitter | Facebook | YouTube

### À propos du Pôle Véhicule du Futur

Labellisé pôle de compétitivité depuis 2005, le Pôle Véhicule du Futur est une association qui favorise la synergie des entreprises, de l'enseignement et de la recherche dans le domaine des véhicules et des mobilités du futur. Il rassemble et anime un écosystème de plus de 500 membres, dont 416 entreprises sur le quart Est de la France : Bourgogne-Franche-Comté et Grand Est. Le Pôle accompagne les entreprises vers les nouveaux marchés de la mobilité et l'industrie du futur.

Ses missions : stimuler l'innovation et améliorer la performance des entreprises de la filière automobile pour accompagner leur croissance

Le Pôle porte aussi l'action DINAMHySE sur l'hydrogène pour la région Grand Est, dont la mission sert au-delà des sujets véhicules et mobilités.

www.vehiculedufutur.com | LinkedIn | Twitter

Contact Presse Ardennes Développement :

Lucie DISTAVE | 03.24.40.40.54 | Idistave@ardennes-developpement.com

Contact Presse Pôle Véhicule du Futur :

Véronique NARDI | 06.37.86.46.19 | vn@vehiculedufutur.com



